

La cité de Brouage

Vendredi 10 octobre, les élèves de CM1-CM2 sont allés en autocar à la découverte de la cité fortifiée de Brouage avec une autre classe.

D'abord, Valérie notre guide, nous a accueilli à la **Halle aux vivres** pour nous expliqué le déroulement de la journée. Nous avons constitué des groupes et elle nous a montré comment se servir d'une boussole et répondre aux énigmes du jeu de piste.

Ensuite, nous sommes partis découvrir la ville de Brouage à travers ses bâtiments particuliers comme l'arsenal, le **port souterrain**, l'hôpital, la **glacière**, le palais du gouverneur, la **forge royale**, les **écuries**.

Brouage est une ville qui a été créée au 16^e siècle par Jacques de Pons, sous le nom de Jacopolis, puis elle a été placée sous autorité royale par Louis XIII et confiée au cardinal de Richelieu pour rivaliser avec La Rochelle, place forte des protestants. Brouage la catholique a alors été fortifiée par Pierre d'Argencourt.

À la fin du jeu de piste, nous nous sommes retrouvés à la Halle aux vivres pour la correction du jeu. Puis nous avons pique-niqué à côté. Puis encore, nous avons participé à deux ateliers par demi-classe. Le premier consistait à installer **la maquette d'un château fort** en bois puis en pierres sur le promontoire où a été construit le château de Broue, dont il ne reste aujourd'hui que la **Tour de Broue**. Nous avons défriché la forêt, choisi le meilleur emplacement pour le donjon, posé une palissade, un castelet, ...

Après, nous avons monté les fondations puis posé dessus un **rempart** sur le modèle de ceux de Brouage.

Enfin, nous avons repris le car pour rentrer à l'école.